



Tope, hasta donde tope.- Arturo Ávila

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- La oposición sigue señalando al senador Adán Augusto López de presuntamente tener conocimiento de que, Hernán Bermúdez, a quien él designó para el tema de seguridad, está vinculado con el crimen organizado; por todo ello, Guillermo Valencia, presidente del PRI en Michoacán, exige que lo investigan también a él para deslindar responsabilidades, pero Morena dijo que no lo van a hacer.

“Respecto al tema, del exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco, lo hemos dicho con mucha claridad, que se investigue hasta donde sea, tope hasta donde tope, el tema ya está en la Fiscalía General de la República”, comentó **Arturo Ávila**, vocero de los diputados de Morena.



<https://onedrive.live.com/?view=8&photosData=%2Fphoto%2FBEBB992B33844BAA%21sf377e6abe5f64c77802848893a05de36%3Fview%3Dall>